



„Schattenlicht“ arbeitet im Container

Seit fünf Jahren ist die Beratungsstelle „Schattenlicht“ im Keller der Arbeiterwohl in Wanne-Süd an der Straße Im Sport-

park untergebracht. Wegen umfangreicher Renovierungsarbeiten mußte die Einrichtung, die sich um mißbrauchte

Frauen und Kinder kümmert, in einen Container ziehen. Doch hier ist „Schattenlicht“ nur für kurze Zeit anzutreffen. Voraus-

sichtlich zum Jahresanfang wird „Schattenlicht“ ein dauerhaftes Zuhause bekommen. waz-Bild: Walther Müller